

# **Polsek Beber Intensifkan Patroli Objek Vital Antisipasi Gangguan Kamtibmas Pasca Pemilu**

**Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

Feb 29, 2024 - 20:00



Beber(29/02/2024) Polsek Beber Polresta Cirebon melaksanakan patroli intensif ke sejumlah objek vital dan minimarket sebagai upaya pencegahan dan antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pasca pemilu. Patroli ini menjadi bagian dari langkah taktis aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga Kecamatan Beber dan Greged saat

beraktivitas khususnya malam hari. Pagi dini hari tim patroli Polsek Beber telah berangkat menuju objek-objek vital seperti sektor perbankan, minimarket serta tempat yang kerap dikunjungi oleh masyarakat seperti tempat hiburan malam.

Dalam patroli ini, petugas menggunakan kendaraan dinas dan berpatroli secara keliling untuk mencakup wilayah yang lebih luas. Mereka juga melaksanakan patroli berjalan kaki guna menjangkau area-area yang tidak dapat diakses dengan kendaraan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.Ik, SH, MH melalui AKP Eddie Mulyono, SH menyatakan, Patroli yang dilakukan merupakan langkah preventif yang diambil untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga yang hendak beraktivitas khususnya pada malam hari. Pihaknya berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang maksimal dalam menjaga keamanan seluruh masyarakat khususnya masyarakat Kecamatan Beber dan Greged.

Selain itu, lanjut Kapolsek Beber, juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu meningkatkan kewaspadaan dan berhati-hati dalam menghadapi situasi yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas. Masyarakat juga diingatkan untuk segera melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada petugas kepolisian agar langkah cepat dapat diambil dalam mengatasi potensi ancaman keamanan.

Kegiatan patroli yang dilakukan secara rutin ini merupakan komitmen Polsek Beber untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Kecamatan Beber dan Greged. Aparat kepolisian berharap upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam menekan potensi gangguan Kamtibmas dan menciptakan suasana yang aman dan menyenangkan bagi seluruh masyarakat.